

Bilanz der Jungen Kripo zum Tag der Gewerkschaften

07.11.2022

Am 19.10.2022 lud die Hochschule der Polizei des Landes Brandenburg zum halbjährlichen Tag der Gewerkschaften ein. Mit dabei waren natürlich auch wir vom BDK vertreten durch den stellvertretenden Landesvorsitzenden Christoph Wenzlaff, den Sprecher der Jungen Kripo Christopher Bothe und Kenneth Luu als stellvertretender Vorsitzender des frisch gegründeten Bezirksverbandes West.

Natürlich ließ sich auch unsere Vorsitzende Anja Penßler-Beyer in den Pausen an unserem Stand sehen und konnte die Informationsveranstaltung geschickt mit ihrem Englischunterricht verbinden. Ein besonderer Dank für die Hilfe bei Organisation und Aufbau geht an dieser Stelle an unsere Kollegen aus der Landesgeschäftsstelle Enrico Günther und André Stanicki.

Seite an Seite standen wir mit den anderen Gewerkschaften zum Empfang bereit und gingen auf die Fragen der Anwärter:innen ein.



Chris Bothe, Christoph Wenzlaff & Kenneth Luu (v.l.n.r.)

Natürlich bemerkten wir wie gewohnt, dass mit dem Tag der Personalratsvorstellung der Großteil der neuen Anwärter:innen bereits einer anderen Interessenvertretung beigetreten war. Die ausschlaggebenden Gründe dafür waren dabei oft auch der zuvor vermittelte Eindruck, dass Polizeifachhandbuch wäre unverzichtbar für das Studium und nur dort erhältlich. Darüber, dass dies auch kostengünstiger und ohne Abonnement möglich ist, konnten wir aufklären. Außerdem waren einige Anwärter:innen im Gespräch mit uns darüber irritiert, dass Personalrat und eine Gewerkschaft zwei unterschiedliche Institutionen sind. Genauso war Einigen bis dahin gar nicht bewusst, dass es mehr als eine Interessenvertretung für die Polizei gibt. Dabei haben wir versucht, die Anwärter:innen zu animieren sich inhaltlich mit Positionen auseinanderzusetzen, und nicht

von opulenten Werbegeschenken beeindruckt zu lassen. Wir hoffen, wir konnten dabei zum Nachdenken anregen und sind gespannt, wer sich nachträglich noch für uns begeistern kann.

Wir wünschen den neuen Kolleginnen und Kollegen für Studium und Ausbildung alles Gute und größtmöglichen Erfolg!

Eure Junge Kripo